



## PREMIO REINA SOFÍA

# El relevo de García Marruz

E. A. S.

La Universidad de Salamanca y Patrimonio Nacional anuncian en el BOE (fecha, 23 de enero) la convocatoria del XXI Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, cuyo objetivo es premiar el conjunto de la obra poética de un autor vivo que, en su valor literario, constituya una aportación relevante al patrimonio cultural común compartido por la comunidad iberoamericana.

El premio se celebraba el

pasado 21 de noviembre en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca, aunque es el Palacio Real de Madrid el encargado habitual de acoger el acto. Pero en esta ocasión, la cita tuvo lugar en Salamanca, por segunda vez en la ciudad, al cumplirse veinte años de este galardón.

El próximo ganador o ganadora del Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana tomará el relevo de la veterana y conocida poeta cubana Fina García Marruz. ■